

八代中体連総体選手推戴式を行いました



6月18日(金)の6時間目、「八代中体連総体」に出場する選手の推戴式を行いました。各部キャプテンが決意表明を行いましたので紹介します。

【野球部：藤吉 公誠】

野球部は中体連大会に向けて練習をがんばってきました。中体連では、チーム一丸となってがんばりますので、応援よろしくお願いします。

【男子ソフトテニス部：恒吉 眞啓】

男子ソフトテニス部は、団体、個人ともに県大会へ出場することを目標に練習をがんばっています。指導してくださった先生方、応援して下さる保護者の皆さんに感謝の気持ちをもって試合に臨もうと思います。最後のボールが落ちるまで全力で戦い、後悔が残らない大会にしようと思います。



【女子ソフトテニス部：吉田 いろは】

私たちは中体連大会に向けて、コートの中での動きの練習や相手の動きを読んだり、次に来る球を予想したりして練習してきました。来週の土曜日と日曜日に試合がありますが、みんなで笑顔で楽しんでプレイしたいと思います。



【男子バレーボール部：江崎 友哉】

男子バレー部は、中体連に向けて今まで練習をがんばってきました。これまでの大会ではあまりいい成績を残すことができませんでしたが、中体連では試合に勝つために、自分たちでリズムを作っていく、勝てなかった相手に勝てるようにしたいと思います。ボールをあきらめず拾って、悔いの残らない試合にしたいと思います。



【女子バレーボール部：橋本 小春】

中体連の大きな目標は、八代中体連大会で優勝して、県大会でベスト4に入ることです。そのために、1日1日の練習を大切にしたいと思います。また、3年生にとっては最後の大会なので、保護者の方への感謝の気持ちを忘れずに、悔いの残らない大会にしたいと思います。



【柔道：農上 優太】

僕は七中柔道部として柔道の個人戦に出場します。精一杯がんばりたいと思いますので、応援よろしくお願いします。



【バドミントン(Yatsushiro7th):坂口 奈々】

私たちは、新型コロナウイルスの影響で全く練習ができない時期が何度もありましたが、今回は、七中の体育館を貸していただき、万全の状態の中体連大会に臨むことができるようになりました。体育館の使用を快く承諾していただいたことに心から感謝し、全力でがんばってきたいと思います。目標は男子が団体優勝、女子が団体ベスト4入り、個人では全員がベスト16に入るようにがんばりたいと思います。



【水泳：杉浦 光里】

私の中体連での目標は、今まで練習でやってきたことをいかし、自己ベストを出すことです。中体連大会まで約3週間ありますが、1回1回の練習をしっかりと考えて取り組もうと思います。

【剣道：武原 椿樹】

七中剣道部として個人戦に出場します。3位以内に入って県大会へ出場するのが目標です。皆さん、応援よろしくお願いします。

野球、バレー、ソフトテニス、バドミントンは6月26日(土)からスタートします。

剣道と柔道は6月27日(日)、水泳は7月3日(土)に開催される予定です。